

AMIV an der ETH, CAB E37, Universitätsstrasse 6, 8092 Zürich

An die Generalversammlung des AMIVs

D 2020-09-23

Antrag auf Verschieben der 20Hertz

Sehr geehrte Generalversammlung,

die Organisation der 20Hertz im HS20 stellt sich als zunehmend schwierig heraus. Nicht nur verunmöglichen es BAG Regelungen zur aktuellen Corona Pandemie eine grosse Hertz zu organisieren, auch der Club selbst will -verständlicherweise- allfälligen Ärger vermeiden und zögert.

Inspiziert von den in der Vergangenheit des AMIV stattgefundenen „Sommer-Hertzen“ sehen wir eine mögliche Lösung darin, die 20Hertz unter besseren Umständen und vielleicht auch wärmerem Wetter, erst im Frühling/Sommer 2021 zu organisieren.

Um die tolle Hertz umsetzen zu können, die wir uns alle gewünscht und verdient haben, beantragen wir daher eine Verschiebung der 20Hertz (und somit auch deren Budget) auf das FS21.

Konkret bedeutet das eine Kostenstelle namens "Frühlings-Hertz" im Budget des Jahres 2021:

KST Frühlings-Hertz: Aufwand 16'000 Fr.; Einnahmen 13'000 Fr.; Differenz -3000 Fr.

Mit warmen Grüssen,
Irma Burazorovic und Alexandra Lyons